

A las once de la noche, el típico «Ball del Plà» en la plaza de España y en los intermedios suelta de globos grotescos.

DIA 16

FESTIVIDAD DE SAN ROQUE

A las siete de la mañana, Despertá por la Banda Municipal.
A las tres de la tarde, Subasta de los cardales de la Plaza, con tope mínimo al alta de 100 pesetas.

A las once de la noche, el tradicional «Ball del Plà» a San Roque iniciado en la plaza de España para terminar en la calle de su nombre y en los intermedios elevación de globos, culotes y monteretas.

DIA 17

INAUGURACIÓN DE LA CAPILLA DEL CALVARIO

El recibimiento oficial del Prelado y Autoridades se dará a conocer con Volteo general de campanas y disparo de Voladuras, así como en los intermedios de actos religiosos de este día habrá disparo de tronos y cohetes.

DIAS 18, 19 y 20

FESTEJOS TAURINOS

A las siete de la mañana, construcción de la plaza de toros.
A las doce, «la entrá dels Bous per els Carrers».
A las cuatro de la tarde, los acostumbrados «Hous de Plana» de una acreditada ganadería para la afición local y la acostumbrada vaca confitera para mayores y niños.
A las once de la mañana, todos los días el tradicional «Ball del Plà» en la plaza de España.
Estos días las verbenas nocturnas al aire libre serán organizadas por cuenta de la Comisión de Festejos del Ayuntamiento.

DIA 21

LA GRAN «CORREGUDA PER LA JOIA»

A las ocho de la mañana, Carreras pedestres, carreras de caballos, burros, entelados, mujeres, etc., en el sitio acostumbrado, entregándose los salientes pullos de rigor que deleitan a los vencedores.

Cerrarán nuestras fiestas, con la salida Campers de «Peñas familiares» y el disparo, a las doce de la noche, de morteretes.

Cierre de Vinromà, julio de 1961.

POR LA COMISIÓN:

*El Alcalde,
Vicente Moles*

*El Secretario,
Ramón Hernando*

NOTA 5.—La Banda de Música de la localidad, además de sus actuaciones amenizará todos los espectáculos.

En programas separados se darán a conocer los actos deportivos de «Tiro de Plumas» y «Gran Carrera Ciclista».

Las Empresas de la localidad «Cine Capitolio» y «Salón de Baile Remedios», darán a conocer los festejos que organizarán en resaltados en este programa.

El disparo de pirotecnia requerirá el correspondiente permiso de la autoridad local.

Se encargará al vecindario respete las distancias que se den, para regular y no perturbar el tráfico rodado, especialmente en Cafés y Bares y Salas de Espectáculos.

Se espera la máxima colaboración del vecindario facilitando carros para el cierre de calles en los festejos marítimos.

La Comisión de Festejos se reserva el derecho de alterar el orden del programa y modificar datos e invitó a engalanar las calles de la población con arcos, guirnaldas y colgaduras, contribuyendo así al mejor ambiente de nuestras fiestas.

Imp. Armengol. - Carrilón - Tarragona, 21 - 800 ej. - 20-7-61 - Depósito legal C-3-117-1961

Tossal Gros

informa

En breu, a disposició de tothom,
la reedició de "Cócs i dolços covarxins".

A hores d'ara estem treballant també
en el "Catàleg de masos del terme"